

Le festival de théâtre est le poumon culturel, artistique et festif de la Ville de Tomblaine.

Vous connaissez probablement la Compagnie Alegria, ce sont de jeunes comédiens professionnels,

formés à l'Académie Internationale des Arts du Spectacle que dirigent Carlo Boso et Danuta Zarazik.

Depuis plusieurs années, la Compagnie Alegria participe à notre festival en donnant des master classes

de Commedia dell'Arte à tous les enfants de CM2 de Tomblaine, en animant l'opération "laissez-vous

transporter en poésie" et en jouant des pièces de Commedia dell'Arte, programmées au festival.

Ils sont plus que des invités, plus qu'une troupe programmée, ils sont des amis du festival, et plus encore

ils font partie intégrante de notre festival. Ils nous apportent chaque année leur talent, leur dynamisme,

leur créativité. Ils sont réjouissants !

A l'heure où nous ne savons toujours pas si notre festival 2020 pourra avoir lieu, nous sommes restés en contact

avec Alégria, par amitié, mais aussi par solidarité...bref, on se serre les coudes.

L'an dernier, pendant le festival, tard dans la nuit, ils chantaient avec Hugo F... Il m'a demandé d'écrire une chanson

qui raconte l'histoire d'Alégria. Elle est devenue un peu la chanson fétiche du festival 2019... Il y a quelques mois,

Hugo a enregistré cette chanson et en a fait un clip :

Aujourd'hui, Alegria troupe confinée, nous a adressé un petit montage vidéo à partir de cette chanson, regardez,

écoutez, savourez...

On les adore !!!